



Alerte presse

Délégation féminine au Web Summit 2023 à Lisbonne : l'union fait l'action !

Création du Consortium #Women in Tech for Future : Une force collective pour rebattre les cartes de la féminisation



Paris, le 23 novembre 2023 – Un vent de féminisation a soufflé sur l'édition 2023 du Web Summit. A l'heure où la France va perdre 10% de PIB à l'horizon 2026¹ en raison de la féminisation insuffisante des métiers de la Tech, Numeum, syndicat de l'écosystème numérique en France et la CCI Paris Ile-de-France ont uni leur force pour changer la donne et faire rayonner les #WomenInTech au-delà des frontières.

¹ Rapport [Haut Conseil à l'Egalité entre les femmes et les hommes](#) : "La Femme Invisible dans le numérique : le cercle vicieux du sexisme" !

Un nouveau collectif pour une nouvelle ère

Pendant 3 jours, 24 femmes de la tech française ont eu l'opportunité de s'informer et d'échanger avec des personnalités phares de l'écosystème français et européen. Une initiative française inédite initiée par Numeum et la CCI Paris qui donne vie au collectif « *Women in tech for futur* » pour soutenir les femmes dans le développement de leur business et ouvrir la voie aux générations futures. Parce qu'il n'y aura pas de croissance sans féminisation du secteur, ce nouveau consortium représenté par Numeum, Femmes@Numérique et la CCI Paris Ile-de-France entend poursuivre son action. Le rendez-vous est fixé pour la prochaine édition du Web Summit, du 11 au 14 novembre 2024 à Lisbonne.

« Je suis très fière de cette première délégation de femmes françaises entrepreneures lors du Web Summit 2023. Une réussite qui marque le début d'une belle aventure collective aux côtés de la CCI Paris Ile-de-France et Femmes@numerique. C'est ensemble que nous pourrons faire tomber certaines barrières qui empêchent les jeunes femmes de s'orienter vers les métiers du numérique et accompagner les femmes actives dans le domaine du numérique pour développer leur réseau et leur business » **affirme Véronique Torner, Présidente de Numeum, CEO Alter Way - Groupe Smile**

« Le manque de mixité est une des causes majeures de la non-attractivité de la Tech. Cette année, au Web Summit, nous avons marqué l'histoire avec la création de ce nouveau consortium porté par trois femmes présidentes : Véronique Torner, Soumia Malinbaum et Elisabeth Moreno. Cette image symbolise un tournant décisif et souligne notre engagement pour la parité dans le secteur. De plus, le pavillon France a atteint une parité totale, un signe fort de notre engagement envers l'égalité » **précise Maylis Staub, Présidente de la commission Femmes du Numérique de Numeum, fondatrice de Pocket Result**

« Je me réjouis de ce magnifique partenariat utile et nécessaire pour attirer, retenir et accroître le vivier de femmes participant au développement du numérique en France. Unir nos forces pour accompagner les jeunes filles et les femmes de tout âge à 360 degrés, du collège au lycée en passant par l'entrepreneuriat et jusqu'à la reconversion professionnelle, voilà une ambition forte que nous sommes heureuses de porter ensemble. Un écosystème renforcé, pour les femmes françaises dans le numérique, basé sur la force du collectif est né à Lisbonne au Web Summit 2023. Rejoignez-nous ! » **ajoute Elisabeth Moreno, présidente de la Fondation Femmes@Numérique**

« Je suis très heureuse de cette première mission à l'international pour Women in tech au Web summit 2023 à Lisbonne, sur le pavillon France. Les femmes entrepreneures ont aujourd'hui un rôle modèle majeur à jouer et la création de ce consortium est une formidable avancée collective, qui pérennisera notre action. A côté du soutien à la féminisation du secteur de la tech, des entreprises nous rejoignent dans une démarche d'internationalisation, et nous poursuivons ainsi notre objectif d'accompagnement dans la conquête de marchés à l'export. » **souligne Soumia Malinbaum, vice-présidente CCI Paris Ile-de-France et présidente de la CCI Paris**

A propos de Numeum

Numeum est le syndicat et l'organisation professionnelle de l'écosystème numérique en France. Il représente les entreprises de services du numérique (ESN), les éditeurs de logiciels, les plateformes et les sociétés d'Ingénierie et de Conseil en Technologies (ICT). Numeum rassemble plus de 2 500 entreprises adhérentes qui réalisent 85% du chiffre d'affaires total du secteur. Présidée par Véronique Torner, Numeum se fixe trois priorités : les territoires, pour accompagner les adhérents en région, les compétences, pour répondre aux défis de la mixité et de l'attractivité et le numérique responsable, pour accompagner et soutenir le développement d'un écosystème numérique dans une trajectoire d'impact positif sur le plan économique, social, sociétal et environnemental à l'échelle européenne, nationale et locale.

Numeum est membre de la fédération Syntec. Le secteur du numérique représente 65 milliards d'euros de chiffre d'affaires et 661 000 employés en France. Pour en savoir plus : www.numeum.fr

La commission Femmes du Numérique est une des 20 commissions de Numeum qui entend agir pour la féminisation de la Tech grâce à 2 types d'actions : La visibilité des femmes de la Tech et l'accompagnement des RH des adhérents dans le recrutement des femmes en reconversion dans les métiers de la Tech.

A propos de la CCI Paris Ile-de-France

Chefs d'entreprise, décideurs, apprentis, étudiants ou encore salariés, la Chambre de commerce et d'industrie de région Paris Ile-de-France est engagée aux côtés de tous ceux qui font avancer l'économie régionale. Elle agit concrètement et innove au quotidien pour faire entendre la voix des 910 000 entreprises qu'elle représente. Elle favorise ainsi chaque année sur son territoire l'éclosion de plus de 100 000 projets de création d'entreprises. Ses travaux d'études et de prospective visent à renforcer les atouts et la compétitivité de l'économie française. Elle accompagne les entreprises dans la conquête de marchés à l'export en détectant les potentiels de croissance, en sécurisant les projets, en préparant les salariés aux échanges internationaux. 2ème formateur de France après l'Éducation nationale, ses écoles forment près de 43 000 jeunes, dont près de 17 000 apprentis, et 30 000 salariés aux défis de demain. Acteur historique dans le domaine des foires, salons et congrès, la CCI s'engage par ailleurs activement sur les grands projets d'aménagement et d'urbanisme qui participent au rayonnement de la région-capitale.

A propos de Femmes@numerique

Femmes@Numérique est une initiative en faveur d'une meilleure représentation des femmes dans les filières et métiers du numérique, lancée en juin 2018 par six associations professionnelles – le Cigref, Numeum, Talents du Numérique, l'AFMD, la CGE et Social Builder – avec le soutien des pouvoirs publics.

Femmes@Numérique fédère les nombreux acteurs privés, publics et associatifs, pour impulser une dynamique, mobiliser les énergies, mutualiser les moyens, soutenir les initiatives les plus impactantes, partager les solutions et participer aux réflexions prospectives et aux affaires publiques d'une démarche nationale et collective en faveur de la féminisation des métiers et filières numériques.

L'ambition d'intérêt général est de créer les conditions optimales pour l'augmentation durable et significative du taux de représentation des femmes dans le développement de l'économie numérique.

Contacts presse

Hopscotch PR pour Numeum : Manon Cholat-Serpoud - 01 41 34 23 31 - numeum@hopscotch.fr

CCI Paris Ile-de-France : Hassan Chalada / Elodie Flora – 01 55 65 70 57 /52 – servicedepresse@cci-paris-idf.fr

Femmes@numerique : presse@femmes-numerique.fr